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19.05.2022 

 

Anfrage 0725/18 

öffentlich 

Verkehrswacht Salzgitter 

Beratungsfolge: 

Status Datum Gremium Zuständigkeit 
 

Öffentlich 14.06.2022 
Ausschuss für Feuerwehr und öffentliche 
Ordnung 

zur Kenntnis 

 
 
Bei einer Veranstaltung der Verkehrswacht Salzgitter hat deren früherer Vorsitzender 
Köhne die, im Verhältnis zur Stadt bzw. zum Landkreis Gotha, aus seiner Sicht zu 
geringen städtischen Zuwendungen an die hiesige Verkehrswacht kritisiert. 
 
 
 
Aus diesem Anlass bittet die SPD-Ratsfraktion um Beantwortung der folgenden 
Fragen:               
 

1. Welche finanzielle Unterstützung erhält die Verkehrswacht Salzgitter von der 

Stadt Salzgitter für welche konkreten Zwecke? 

 
2. Welche finanziellen Zuschüsse hat die Verkehrswacht Salzgitter seit 2012 

jährlich bei der Stadt Salzgitter beantragt? 

 
3. Sieht die Verwaltung die gewährten Zuschüsse als auskömmlich an oder sieht 

sie hier einen höheren Zuschussbedarf? 

Wenn ja: Wie soll diesem entsprochen werden? 

 

4. Welche Zuschüsse zahlen Landkreise und kreisfreie Städte in der Region 

Braunschweig jährlich an ihre örtlichen Verkehrswachten? 

 

 
 
                
 
gez. Miska  


